

CLÉMENTINE **AUTAIN** ET FRANÇOIS ASENSI, CANDIDATS PCF/FI/ ENSEMBLE/FDG SEVRAN, TREMBLAY, VILLEPINTE

«L'engagement de François en direction du monde enseignant et plus particulièrement des enfants et des jeunes est connu. Il fera un véritable élu de terrain.

CLÉMENTINE AUTAIN. CONSEILLÈRE RÉGIONALE

« J'appelle à voter François Cochain avec enthousiasme. Je l'ai toujours trouvé à mes côtés et ses conseils en faveur de l'école de la République ont toujours été sagaces et précieux. Il a toujours défendu l'école publique, gratuite et laïque. Il fera dans la 12^e circonscription un député reconnu et estimé. »

FRANÇOIS ASENSI, DÉPUTÉ, MAIRE DE TREMBI AY-EN-ERANCE



DOMINIQUE DELLAC ET PIERRE LAPORTE, CONSEILLER(E)S **DÉPARTEMENTAUX**

«Élue par un large rassemblement républicain et humaniste de toute la gauche et au-delà pour faire barrage aux idées xénophobes porteuses de discrimination, je m'efforce d'honorer ce mandat sur le terrain et au quotidien. Aussi, j'appelle toutes les électrices et tous les électeurs soucieux de faire barrage à la menace réelle du FN sur notre circonscription à se rassembler à nouveau dans les urnes en votant pour François Cochain et Françoise Bitatsi-Trachet.» DOMINIQUE DELLAC

« François Cochain est un militant écologiste. Défenseur du Bois de Bernouille, il représente une association écologique nationale au sein de la commission préfectorale de suivi du Fort de Vaujours. Ce fort fût un dépôt de munitions puis un centre d'essai pour le Commissariat à l'énergie atomique, avant que l'Etat le revende sans décontamination réelle des sols à Placoplatre pour y exploiter une carrière à ciel ouvert. François Cochain y défend les populations riveraines et les salariés de Placoplatre en exigeant la transparence et l'application du principe de précaution. »

PIERRE LAPORTE

100 élus, militants associatifs, citoyens vous appellent à voter François Cochain et Françoise Bitatsi-Trachet

- François Cochain connait bien les difficultés rencontrées par de nombreux jeunes pour trouver un emploi et construire leur avenir : les inégalités sociales et les discriminations en tous genres. Son engagement au service de la jeunesse est un atout pour eux. » OLIVIER D'HENRY, PORTE-PAROLE DU FDG DE MONTEERMEIL
- «J'ai confiance en François Cochain et Françoise Bitatsi-Trachet pour proposer et porter des projets de lois au service de l'intérêt général et de notre territoire. Particulièrement sensibilisés aux problématiques scolaires, sociales, ils pourront défendre l'école pour tous, les services publics. Nous ne sommes pas des citoyens de seconde zone, nous sommes capables d'élire des députés d'ici pour représenter les habitants d'ici!» ANGÉLIQUE PLANET-LEDIEU, CONSEILLÈRE MUNICIPALE DE MONTFERMEIL
- «Pour lutter contre le FN, la politique libérale du gouvernement Macron, pour le maintien du service public, la scolarité pour tous et la lutte pour notre environnement et notre santé, j'apporte mon soutien à François Cochain et Françoise Bitatsi-trachet. Un homme et une femme de terrain engagé(e)s depuis des années au service de la population de notre circonscription. >>

MARTINE RAGON, MILITANTE ASSOCIATIVE, MILITANTE FÉMINISTE

«Nos candidats ne sont pas des « coucous médiatiques ». Ils connaissent bien nos villes et leurs habitants. Je les côtoie depuis longtemps dans les manifestations pour la défense de l'environnement, des droits des salariés ou des services publics... J'apprécie cet engagement concret pour le bien commun. » **DANIEL BOUY, JOURNALISTE**

«Je soutiens la candidature de Francois Cochain et Francoise Bitatsi-Trachet pour défendre l'emploi, l'éducation, la santé, le logement, le cadre de vie..., pour rendre l'espoir aux jeunes et pour préserver les acquis sociaux obtenus par la lutte de nos anciens.»

MOHAMED EL HARRIF. INGÉNIEUR

«Je vous appelle à soutenir François Cochain et Françoise Bitatsi-Trachet pour la connaissance de nos préoccupations au quotidien. Porteurs d'un programme qui fait de l'humain une question centrale, ils sauront porter à l'Assemblée Nationale une politique d'égalité et de justice sociale pour le bien commun.

JEAN-CLAUDE MATHIAS, ANIMATEUR DU COLLECTIF FDG DE COUBRON

« Je fais confiance à François Cochain et Françoise Bitatchi-Trachet pour défendre les valeurs de justice sociale et de solidarité, fondamentales à la gauche. Ils agiront pour une réelle démocratie à tous les niveaux de la vie politique, pour le respect de notre environnement et un développement éco-responsable, pour l'amélioration de la vie quotidienne dans notre circonscription.

ROSELYNE BRUNON, CADRE SOCIO-ÉDUCATIF

- «Par son engagement et son dévouement pour plus de justice sociale, je soutiens Françoise Bitatsi-Trachet. >> FRANÇOISE TIMMERMAN, MILITANTE
- «Je suis convaincue de la qualité de nos candidats Front de Gauche: intégrité, humilité, engagement sans faille dans tous les combats économiques et sociaux portés par la gauche dans notre circonscription. CHANTAL RIMBERT, SPÉCIALISTE DE L'EMPLOI ET DE L'ORIENTATION

CLICHY-SOUS-BOIS: Josiane Cordani, Monique Legrand, Colette Le Graverand-Kocher, Georges Malassenet, Françoise Medjani, Marie Quesseveur, Roger Quesseveur. coubron: Florence Chiesi, Françoise Delagarde, Michèle Erre, Rosa Geslin, Salvador Sanchez. LE RAINCY: Christine Jarrige, Jordi Le Cointe, Mathieu Logothetis, Georges Sonego, Arthur Sonego-Jarrige. LIVRY-GARGAN: Florian Artiges, Christophe Audebrand, Hellen-Améwu Bitatsi, Nathalie Bognini, Luc Fauchois, Arlette Furlanini, Serge Furlanini, Aïssa Hammiche, Gisèle Hersemeule, Quafa Karim, Cyril Khoury, Anna Lamier, Manuela Martin, Christiane Morandi, Marie-Lise Quehen-Laville, Serge Riazanoff, Paul Sauvaget, André Sébille, Anne Thomas. MONTFERMEIL: Hervé Anest, Karim Azizi, Sabine Azizi, Souleymane Bagayoko, Alain Boucherat, Christian Brickx, Brigitte Chevalier, Laurent Chevalier, Olivier Deprouw, Yvette Didier, Jean Doré, Serge Faburel, Juliette Faburel, Martine Flexner, Irène Gattegno, Fabrice Géron, Pierre Girault, Xavier Guillot, Fodil Hallam, Jacques Hammouma, Yamina Hamzaoui, Jean Huet, Pascal Ignace, Farid Kachour, Abdelfatih Kebbati, Marie-Jeanne Lakhnati, Patricia Leguay, Christophe Loupec, Dominique Martel, Sophie Mathias, Farid Mechmache, Natacha Panier, Mathilde Pesenti, Nathalie Potavin, Magali Proy, Alain Raepsaet, Jacques Robert, Gérard Rovillé, Zouina Sayad, Emma Sonego, Angel Vazquez, Frédéric Vazquez, Jocelyne Zablot. vaujours: Christian Bellardie, Martine Cochain-Veillé, Christiane Dubiel, Marc Elia, Maurice Porte, Jean-Christophe Rytter, Saadia Sahali.

ÉLECTION LÉGISLATIVES

CLICHY-SOUS-BOIS, COUBRON, LE RAINCY, LIVRY-GARGAN, MONTFERMEIL, VAUJOURS

<u>L'expérience du terrain</u>





Madame, Monsieur,

Le socle social de notre pays est en danger. Avec l'élection d'Emmanuel Macron, ancien ministre de François Hollande et ancien commis de la banque Rothschild; avec la nomination d'un premier ministre de droite; avec la constitution d'un gouvernement dominé par les partisans du libéralisme économique ; avec la bénédiction et la jubilation du MEDEF, une régression sociale historique est programmée.

Pour nous opposer à cette catastrophe, nous avons besoin du rassemblement de toutes les forces de la gauche de transformation sociale et écologique ; de toutes les forces citoyennes. Dans le respect de leur diversité et de l'identité de chacune.

Nous avons également besoin de ce rassemblement pour faire triompher une politique économique, sociale, écologique et démocratique de changement, qui ne se plie pas aux diktats des milieux financiers néfastes aux hommes et à la planète ; une politique soucieuse du bien commun et porteuse d'espoir pour l'avenir.

Lors de l'élection présidentielle, nous avons fait activement campagne pour Jean-Luc Mélenchon et contribué à son bon score sur notre circonscription. Au second tour nous avons clairement appelé à faire barrage au FN. Nous n'avons malheureusement pas réussi à présenter une candidature partagée avec le candidat France Insoumise parachuté dans notre circonscription. Nous le regrettons.

Aujourd'hui, dans notre circonscription, nous pensons être les plus légitimes et les plus aptes à vous représenter à l'Assemblée Nationale. Habitant ce territoire, Intégré(e)s dans le tissu local de longue date, nous connaissons bien ses réalités et les attentes de ses habitants. Acteur et actrice de vos combats pour l'emploi, l'école, la santé, le logement, la laïcité, l'environnement...; engagés contre le racisme et les discriminations, nous avons fait nos preuves à vos côtés. Vous nous avez vu(e)s à l'œuvre et vous êtes sûrs de nous trouver demain encore présent(e)s pour vous défendre et exprimer avec force vos aspirations.

vous pour notre cucascription

FRANÇOIS COCHAIN CANDIDAT TITULAIRE ENSEIGNANT RETRAITÉ ET SYNDICALISTE CANDIDAT TITULAIRE

FRANÇOISE BITATSI-TRACHET CANDIDATE SUPPLÉANTE CADRE MÉDICO-SOCIAL ÉLUE MUNICIPALE À LIVRY-GARGAN





Avec vous, à l'Assemblée Nationale et dans notre circonscription

La division, nous n'en voulions pas...

Lorsque nous avons appris par la presse le parachutage d'une candidature France Insoumise (FI) sur notre circonscription, nos formations politiques respectives étaient en discussion au plan national.

Nous avons alors fait savoir à FI que nous étions prêts à nous retirer dans notre circonscription si ce retrait était de nature à favoriser un accord national ou départemental

Un accord national n'ayant pu être trouvé, nous avons alors fait savoir au candidat FI que nous étions d'accord pour une candidature partagée.

Au cours des rencontres entre nos délégations, nous nous sommes heurtés au fait que le candidat local de FI n'avait pas la liberté de prendre des décisions qui relevaient exclusivement de sa direction nationale. Par contre, une condition apparaissait comme non négociable : le poste de titulaire pour FI.

Après avoir essuyé les refus d'autres personnalités de la circonscription qu'il avait sollicitées pour être suppléante, et à la veille de la clôture du dépôt de candidature, le candidat de FI nous as transmis une proposition. Celle-ci demeurait si peu crédible qu'elle n'a pu aboutir. Finalement sa suppléante est aussi parachutée.

Nos candidats ont la légitimité que leur confère leur présence sur le terrain, la connaissance de vos attentes et des années de luttes communes. Vous les avez vus à l'œuvre.

Nous regrettons cette division, mais n'en sommes pas responsables.

NOUS Y ÉTIONS

Avec vous, nous avons participé aux **manifestations contre la loi El Khomry**. Nous serons avec vous demain pour lutter contre le projet de loi annoncé par E. Macron pour faciliter les licenciements.



Avec des centaines de riverains pour exiger

Avec des centaines de riverains pour exiger la transparence et l'application du principe de précaution avant toute exploitation des terrains du **Fort de Vaujours** par Placoplatre.

Membre d'une association nationale de lutte pour

Membre d'une association nationale de lutte pou l'environnement, François Cochain est de toutes les luttes locales et nationales pour l'avenir de notre territoire et celui de la planète.

À l'Assemblée Nationale, en votre nom, pour...

- La relance économique, la création et la sécurisation de l'emploi et une redistribution plus juste des richesses produites par le travail.
- L'augmentation des salaires et notamment du SMIC pour le porter à 1800 euros.
- Le retour de la retraite à 60 ans à taux plein.
- Le remboursement Sécurité sociale à 100%.
- La TVA à 0% pour les produits de première nécessité.
- La justice fiscale en luttant contre la fraude et l'évasion fiscale.
- Le développement des services publics de l'école, de la santé, du logement, de la sécurité, des transports...
- Un statut pour la jeunesse avec un revenu minimal pour les 18/25 ans.
- La transition énergétique, un mode de production et de consommation qui tienne compte des hommes et des ressources de la planète.

Nous nous opposerons à

- LA POURSUITE DE LA CASSE DU CODE DU TRAVAIL POUR FACILITER LES LICENCIEMENTS DÉJÀ ENGAGÉE PAR LA LOI EL KHOMRY.
- LA RÉDUCTION DE 60 MILLIARDS DE LA DÉPENSE PUBLIQUE.
- LA RÉDUCTION DE L'ASSURANCE CHÔMAGE.
- LA SUPPRESSION DE 120 000 FONCTIONNAIRES DONT 70000 AGENTS TERRITORIAUX.
- LA RÉDUCTION DE L'IMPÔT SUR LA FORTUNE.

Dans nos villes, nous agirons avec vous pour...

- Garantir des droits égaux pour tous, contre le racisme et les idées xénophobes; contre toutes les discriminations, qu'elles soient sociales, sexistes, ethniques ou religieuses.
- La construction de logements accessibles à tous dans toutes les villes (nous seront particulièrement vigilants pour que la mixité des logements et des populations soit assurée autour de la gare du Grand Paris Express).
- La réalisation de la gare Clichy/Montfermeil du métro Grand Paris Express, l'amélioration concrète du RER B et la desserte des communes riveraines de la N3 sans augmentation du coût des transports.
- La rénovation urbaine du grand ensemble de Clichy-sous-Bois et contre les marchands de sommeil.
- Ces grands travaux doivent avoir des retombées pour l'emploi des jeunes de notre circonscription.
- Le développement d'un secteur sanitaire consacré au 4° âge et à la dépendance autour de l'Hôpital de Montfermeil, avec des formations aux nouveaux métiers d'accompagnement.
- Préserver notre environnement: application du principe de précaution et transparence au Fort de Vaujours; défense du Parc de la Poudrerie et de la Forêt de Bondy.
- Des retombées sur notre territoire en équipements, en activités économiques et en création d'emplois dans le cadre des JO.
- La pérennisation et le développement des Ateliers Médicis, projet culturel d'envergure internationale.

À SUIVRE SUR www.cochain2017.fr

f Cochain 2017



Il aura fallu une forte mobilisation (20 000 pétitions signées et des pique-nique à l'initiative de François Asensi, député et maire de Tremblay) pour que le **parc de la Poudrerie** ne soit pas fermé en 2017. Qu'en sera-t-il dans les années à venir, alors que la Région menace à nouveau de se retirer de sa gestion ?



À Livry-Gargan, Françoise Bitatsi-Trachet est active pour la construction de logements sociaux, pour **l'accès au logement** et le maintien des habitants les plus modestes. Elle agit contre les expulsions locatives. Elle anime les luttes contre les inégalités sociales, les discriminations et pour la régularisation des travailleurs sans-papier.

IMAGES DE CAMPAGNE



DÉBAT SUR L'AVENIR DU SYSTÈME SOCIAL

La Sécurité Sociale fait partie de notre vie quotidienne. On pourrait oublier qu'elle n'a pas toujours existé. C'est un ministre communiste, Ambroise Croizat, qui l'a créée à la Libération. C'est un système solidaire car chacun cotise en fonction de ses revenus et reçoit tous les soins dont il a besoin. Aujourd'hui elle est menacée. Les entreprises privées de santé, les laboratoires et les assurances voudraient faire de notre corps une marchandise rentable pour leurs actionnaires.



DÉBAT SUR LA DÉFENSE DE NOTRE ENVIRONNEMENT

Exploitation du Fort de Vaujours, préservation du Parc de la Poudrerie, de la forêt de Bondy, action contre EuropaCity (projet absurde de centre commercial gigantesque qui ruinerait nombre de commerces locaux et de centres commerciaux de proximité, avec d'importantes pertes d'emplois), refus de la liaison express entre Roissy/Charles-de-Gaulle et Paris au détriment du transport quotidien des usagers de la ligne B du RER...

29 MAI

DÉBAT «FAIRE BARRAGE AU FN»

À VOTRE AVIS...

Quelle loi devrait porter en priorité François Cochain en tant que député à l'Assemblée nationale?

Exprimez-vous sur www.cochain2017.fr